

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 13.12.2017

Christian Oertel

Freiwillige Feuerwehr Cronenberg



„Meine schönsten Kindheitserinnerungen an Weih-

nachten sind in Berchtesgaden verankert. Über viele Jahre hinweg, hat meine Familie dort Weihnachten verbracht. Die Schneelandschaften und Berge haben für mich immer zu diesem Fest gehört. Auch andere Eindrücke gehören dazu, wie der Weiher hinter unserer Stammkneipe auf dem ein Floß trieb, welches eher für die Sommerzeit gedacht war. In der Ortschaft wurde auch immer ein Weihnachtsschießen abgehalten, mit

Vorderlader-Pistolen und das Echo dieses abendlichen Schießens hallte durch die ganzen Berge. Meine schönsten Erinnerungen als Erwachsener habe ich meiner Frau und meinem Sohn zu verdanken. Meine Frau hat mir die tollsten Geschenke gemacht, die man sich nur wünschen kann und das größte war mein Sohn Till, der beinahe ein ‚Christkind‘ geworden wäre, aber schon Ende November geboren wurde. Er ist gerade drei Jahre alt geworden und jeden Tag wird mir mehr bewusst, welche Fülle an Glückseligkeit er in unser Leben gebracht hat“.